

新春のつどいを開催

新年を祝う「平成30年新春のつどい」が1月17日、とねミドリ館で開催され、国・県・市議会議員、各種機関・団体の役員、自治会・行政区長など450人が出席しました。

針谷市長による年頭のあいさつの後、市政功労者10人の表彰と、市のために金品などを寄付された6人へ感謝状の贈呈を行いました。

また、出席者が互いに新年のあいさつや情報交換を行うなど、有意義なひとときとなりました。



市政功労者(順不同・敬称略)

●自治功労	
秋庭繁(茶屋新田)	多年農業委員
坂井能里子(駒羽根)	多年統計調査員
岡田孝(本町)	多年消防団員
岡崎哲也(西町)	同上
●産業功労	
岡本重男(新久田)	多年観光協会役員
●教育功労	
木村通彦(東)	多年学校医
藤澤宏次(本町)	多年学校薬剤師
鮎川金弥(関戸)	同上
假屋憲宏(女沼)	多年体育協会役員
●福祉功労	
八下田徳江(女沼)	多年保護司



▲ 色鮮やかな民族衣装でのダンスに会場からは大きな拍手が送られました

世界の人とコンニチハ ウィンターフェスティバル2017

12月10日、とねミドリ館で古河市国際交流協会主催の「ウィンターフェスティバル2017」が開催されました。

会場には、多くの外国人と市民が来場し、お茶や着付け等の日本传统文化を体験。ステージでは、和太鼓や日本舞踊のほか、外国人による日本語スピーチやダンスなどが披露され、雰囲気を盛り上げました。

循環バス「ぐるりん号」 南コースの車両が新しくなります

平成30年3月上旬から、南コースで運行しているバス車両が変わります。東コースや西コース、通勤通学コース、市役所本庁・病院コースで運行されているバスと同じデザインとなりますので、お間違いのないようご利用ください。

【問】総務課(総和庁舎) Tel.92-3111

ここに注目!

「雪華」や「ハナモモ」をあしらったデザインです!



バス側面



バス正面

1年の幸せを願って 第12回 古河七福神めぐり

1月7日、「第12回古河七福神めぐり」が行われました。市内外から参加した約4,000人がJR古河駅西口周辺に点在する10カ所の寺社等を巡りました。

穏やかな青空のもと、約2時間散策しながら1年の安泰を祈願し、身も心もすがすがしい気持ちになりました。



▲ 今年も1年良いことがありますように

防犯は 鍵かけ、声かけ、心掛け ニセ電話(特殊)詐欺 防止キャンペーン



▲ 「自分だけは大丈夫」は禁物です。くれぐれもご用心を

12月15日、市内金融機関でニセ電話(特殊)詐欺防止キャンペーンが行われました。古河セーフティ・マイ・タウン推進委員の皆さんが、年金支給日に合わせて振り込め詐欺の手口や防止策をまとめたチラシを配布。また、被害が相次ぐ自動車盗難や空き巣などへの警戒も呼び掛けました。被害に遭わないために、防犯意識を高めましょう。